

ABSTRAK

Abdul Rozaq, 17101153003, Strategi Pengumpulan dan Pendistribusian Dana Zakat Ditinjau dari Fatwa Majelis Ulama Indonesia Nomor 15 Tahun 2011 (Studi Kasus di Desa Samir Kecamatan Ngundut Kabupaten Tulungagung). Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syari'ah dan Ilmu Hukum, Institut Agama Islam Negeri Tulungagung, Dosen Pembimbing: Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag., M.H.I.

Kata kunci: Pengumpulan Zakat, Pendistribusian Zakat, Fatwa Majelis Ulama Indonesia Nomor 15 Tahun 2011

Skripsi ini membahas tentang strategi pengumpulan dan pendistribusian zakat berdasarkan fatwa majelis ulama Indonesia nomor 15 tahun 2011 (studi kasus di desa Samir kecamatan Ngundut kabupaten Tulungagung), pengumpulan dana zakat di desa Samir yang tidak berjalan dikarenakan UPZ di desa Samir tidak melaksanakan tugas pokoknya dan kurangnya kesadaran berzakat dari masyarakat. Ketidak tahuannya masyarakat membuat masyarakat enggan untuk berzakat ketika padi atau kebunnya sudah panen. Penyaluran zakat pun yang langsung ke mustahik tanpa melalui UPZ terlebih dahulu, sehingga dana zakat tidak terakomodir. Hal ini secara tidak langsung membuat masyarakat semakin konsumtif dan manfaat zakat tersebut tidak bisa berkelanjutan.

Fokus penelitian dalam penelitian ini adalah: (1) Bagaimana strategi pengumpulan dan pendistribusian dana zakat di desa Samir kecamatan Ngundut kabupaten Tulungagung? (2) Bagaimana tinjauan fatwa majelis ulama Indonesia nomor 15 tahun 2011 terhadap pengumpulan dan pendistribusian dana zakat di desa Samir kecamatan Ngundut kabupaten Tulungagung?. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah: (1) Untuk mendeskripsikan strategi pengumpulan dan pendistribusian dana zakat di desa Samir kecamatan Ngundut kabupaten Tulungagung (2) Untuk menganalisis tinjauan fatwa majelis ulama Indonesia nomor 15 tahun 2011 terhadap strategi pengumpulan dan pendistribusian dana zakat di desa Samir kecamatan Ngundut kabupaten Tulungagung.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dimana penelitian yang digunakan adalah penelitian lapangan (*field research*), metode pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah wawancara dan dokumentasi. Subjek yang diteliti adalah Unit Pengumpulan Zakat desa Samir, subjek yang diwawancara adalah pengurus Unit Pengumpulan Zakat.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, dapat diambil kesimpulan bahwa: (1) Dalam menjalankan tugas pengumpulan dan pendistribusian dana zakat, Unit Pengumpul Zakat (UPZ) desa Samir kecamatan Ngundut kabupaten Tulungagung tidak melanggar aturan dan sudah sesuai dengan

Peraturan BAZNAS Nomor 25 Tahun 2018 tentang Pedoman Pengelolaan Unit Pengumpulan Zakat Badan Amil Zakat Nasional. Tetapi dalam pelayanan dan sosialisasi kepada masyarakat desa Samir kurang begitu aktif, yang membuat masyarakat desa Samir kurang mempunyai kesadaran berzakat. (2) Proses dalam pengumpulan dan pendistribusian dana zakat yang dilakukan Unit Pengumpulan Zakat (UPZ) desa Samir kecamatan Nguntut kabupaten Tulungagung, sudah sesuai dan tidak melanggar Fatwa Majelis Ulama Indonesia Nomor 15 tahun 2011 tentang penarikan, pemeliharaan dan penyaluran harta zakat, walaupun kurang maksimal dalam pelayanan kepada muzakki, yang akhirnya membuat kurangnya kesadaran berzakat bagi masyarakat.

الملخص

17101153003 استراتيجية لجمع وتوزيع أموال الزكاة بناءً على فتوى مجلس العلماء الإندونيسي رقم 15 لعام 2011 (دراسة حالة في قرية سمير ، عنوت ، توانج أجونج).
الحكومية تولونج أجونج 2019 الدين أبيك الماجستير.

الكلمات الإرشادية : الزكاة ، توزيع الزكاة ، فتوى مجلس العلماء الإندونيسي رقم 15 2011

هذا البحث العلمي إستراتيجية جمع وتوزيع الزكاة على أساس فتوى مجلس العلماء الإندونيسي رقم 15 (2011) قرية سمير ، وجمع أموال الزكاة في قرية سمير التي لا تعمل لأن UPZ في قرية سمير لا تنفذ مهامها الرئيسية ونقصها العشر الوعي من الجمهور. لا يعرفون المجتمع يجعل الناس يتزدرون في الحصول على العشر عندما يتم حصاد الأرز أو الحديقة. يتم توزيع الزكاة مباشرة على المستحيلة دون المرور غير UPZ لذلك لا يتم استيعاب أموال الزكاة. هذا يجعل المجتمع بشكل غير مباشر ولا يمكن الحفاظ على فوائد الزكاة.

تركيز هذا البحث على ما يلي: (1) ما هي استراتيجية جمع وتوزيع أموال الزكاة في قرية سمير ، (2) هو استعراض فتوى مجلس العلماء الإندونيسي رقم 15 2011 جمع وتوزيع أموال الزكاة في قرية سمير ، أهداف هذه هي: (1) لوصف استراتيجية جمع وتوزيع أموال الزكاة في قرية سمير ، (2) لتحليل

مراجعة فتوى مجلس العلماء الإندونيسي رقم 15
استراتيجية جمع وتوزيع أموال الزكاة في قرية سمير ،
2011

هذا النوع من البحث هو دراسة البحث المستخدم الميداني ، وطرق جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة والمقابلات والوثائق . المواد التي تمت دراستها كانت وحدة تحصيل الزكاة بقرية سمير ، وكان الأشخاص الذين تمت مقابلتهم هم مدير وحدة تحصيل الزكاة.

هذا البحث الذي تم إجراؤه ، يمكن أن نستنتج أن: (1) تنفيذ مهمة جمع وتوزيع أموال الزكاة ، فإن وحدة جمع الزكاة (UPZ) بقرية سمير ، لا تنتهي القواعد وهي وفقاً
BAZNAS 25 2018 توجيهية لإدارة وحدات تحصيل
الزكاة في وكالة عامل الزكاة الوطنية. ولكن في الخدمة والتواصل مع سكان قرية سمير أقل نشاطاً ، مما يجعل مجتمع قرية سمير يفتقر إلى (2) عملية جمع وتوزيع أموال الزكاة التي تقوم بها وحدة تحصيل الزكاة (UPZ) رية سمير ،
ولا تنتهي فتوى مجلس العلماء الإندونيسي رقم 15 2011 سحب وصيانة وتوزيع أصول الزكاة ، على الرغم من أنها أقل من الحد ، والتي بدورها جعلت عدم وجود الوعي

ABSTRACT

Abdul Rozaq, 17101153003, Strategy for Collecting and Distributing Zakat Funds
Based on Fatwa of the Indonesian Ulema Council Number 15 of 2011
(Case Study in Samir Village, Ngunut, Tulungagung). Sharia Economic
Law, Faculty of Sharia and Law, Tulungagung State Islamic Institute,
Advisor: Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag., M.H.I.

Keywords: Collection of Zakat, Distribution of Zakat, Fatwa of Indonesian Ulema Council Number 15 of 2011

This thesis discusses the strategy of collecting and distributing zakat based on the Indonesian Ulema Council fatwa no. 15 of 2011 (case study in Samir village, Ngunut, Tulungagung), collecting zakat funds in Samir village that is not running because the UPZ in Samir village does not carry out its main tasks and the lack tithe awareness from the public. Ignorance of the community makes people reluctant to tithe when the rice or the garden has been harvested. Distribution of zakat is directly to mustahik without going through UPZ in advance, so zakat funds are not accommodated. This indirectly makes the community more consumptive and the benefits of zakat cannot be sustained.

The focus of this research is: (1) What is the strategy for collecting and distributing zakat funds in Samir village, Ngunut, Tulungagung ? (2) What is the review of the fatwa Indonesian Ulama Council number 15 of 2011 on the collection and distribution of zakat funds in the village of Samir, Ngunut, Tulungagung,? The purpose of this research are: (1) To describe the strategy of collecting and distributing zakat funds in Samir village, Ngunut, Tulungagung (2) To analyze the review of Indonesian ulama council fatwa number 15 of 2011 on the strategy of collecting and distributing zakat funds in Samir village, Ngunut, Tulungagung.n

This type of research is a qualitative study in which the research used is field research, the data collection methods used in this study are interviews and documentation. Subjects studied were the Samir Village Zakat Collection Unit, the subjects interviewed were the administrators of the Zakat Collection Unit.

Based on the results of the research that has been done, it can be concluded that: (1) In carrying out the task of collecting and distributing zakat funds, the Zakat Collection Unit (UPZ) of Samir village, Ngunut, Tulungagung does not violate the rules and is in accordance with BAZNAS Regulation Number 25 of 2018 concerning Guidelines for the Management of Zakat Collection Units of the National Amil Zakat Agency. But in the service and outreach to the people of the village of Samir less active, which makes the Samir village community lacks tithe awareness. (2) The process of collecting and distributing zakat funds carried out by the Zakat Collection Unit (UPZ) of Samir village, Ngunut, Tulungagung, is appropriate and does not violate Indonesian Ulema Council Fatwa No. 15 of 2011

concerning withdrawal, maintenance and distribution of zakat assets, although it is less than the maximum in service to muzakki, which in turn made a lack of tithing awareness for the community.